

謹賀新年
公民館だより

かたはら

第568号

発行日 4.12.25
発行所 形原公民館
57-2706

『住みよいまちづくり、ともに手を携えて』
形原地区総代会会长 藤田 幸三
令和五年の輝かしい新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様には日ごろより形原地区総代会の活動にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症が蔓延して以来この三年、公民館行事及び総代会行事一部を除き行なうことができない残念な状態が続います。しかしながら、規模を縮小して開催された形原公民館での形原町民文化祭はどれも力作揃い。コロナ禍にあってもコツコツと重ねられた個々の努力が伺えました。

さて本年は元旦の「みんなで歩こう健康づくり大会」から始まり、少しずつ行事の開催に向けて動き出しています。令和五年度は、ソフトボール大会・レクレーション大会・子どもたちと形原地区住民との世代を超えたコミュニケーションを目的とする「ふれあい活動」などの行事を開催したいと考えています。また、近年全国各地で自然災害が多発しており、この中部圏においても南海トラフ地震の発生が危ぶまれます。特に海岸に隣接している地域では津波が押し寄せる可能性もあることから、形原地区一齊防災訓練を行うなど、日々から住民の防災意識を高め、いつくるともわからない災害に備えたいと考えています。皆様のご協力をお願いします。

現在、この形原地区には二十基の防犯カメラが蒲郡防犯協会の皆様の協力により交差点に増設されました。これらは交通事故や犯罪の抑止及び検証のために利用されています。安全安心で住みよいまちにするため、形原地区総代会は、住民の皆様とともに手を携えて努力してまいります。

本年も皆様には一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

現在、この形原地区には二十基の防犯カメラが蒲郡防犯協会の皆様の協力により交差点に増設されました。これらは交通事故や犯罪の抑止及び検証のために利用されています。安全安心で住みよいまちにするため、形原地区総代会は、住民の皆様とともに手を携えて努力してまいります。

本年も皆様には一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

謹賀新年
公民館だより

発行日 4.12.25
発行所 形原公民館
57-2706

『住みよいまちづくり、ともに手を携えて』

形原地区総代会会长 藤田 幸三

令和五年の元旦にあたり

形原公民館館長 小林 正人

新年あけましておめでとうございます。地区の皆様におかれましております。日々公民館活動、各行事に多大なるご協力を頂き、誠にありがとうございます。

さて、公民館には基本的な機能「つどう」「まなぶ」「むすぶ」の三つの機能があると言われています。

「つどう」公民館という場を提供し住民の交流を促し住民同士の親交を図り、住民の様々な活動をする機会を設けたりします。その為に気軽に立ち寄れる雰囲気、住民の居場所となるようにしていくことが必要です。

「まなぶ」公民館での学ぶは、個人で学んだだけで終わらせてしまふのではなく地域に還元していくようにしていくことが、求められます。また自分でなく周りの人たちにも活動を広げていく事が必要です。生涯学習という言葉があるように、人生百年となり、新たな価値観や学習内容がもとめられています。

「むすぶ」公民館は人と人、そして様々な団体、機関、施設、行政とをつなぎ、コーディネートする事が大切な役割です。このように結びつけることで、新たな連携、創造、地域を生み出します。

地域の皆様におかれましては、改めて公民館活動への一層のご指導、ご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶にさせて頂きます。

令和五年の元旦にあたり

十二月四日

<p>三浦くに代 軽やかな葉づれの音や神迎へ 赤飯を頒ち給ひて神迎え 静かさやページ繰る音夜を寒み</p> <p>毛糸編む姿はダルマ夜は更けて 落葉掃く和尚の向う太子堂 冬桜俳句碑覆い咲きにける</p> <p>手水舎の水盤一輪山茶花が 紅葉且つ散るや命の風が吹く</p>	<p>小笠原ますゑ 夕日背に大根引の影長し 一齐に枯田飛び立つ鳩一塊 思ひ出は昔のままに深雪積む</p> <p>市川和子 壁谷漁火 恒例の注文済ます飾り松 悔しさの過る喪中の師走かな</p>	<p>鴨川の鴨の番や友笑う 形見て甘そう蜜柑先に選る せかされて犬の散歩や冬の暮 手袋の片手落ちある散歩道</p> <p>大竹典子 壁谷禮伺 蜜柑切る夕方の影池に落ち</p>
---	---	---

形原公民館親子教室：科学教室Ⅱ

「日時計作ろう」 を開催しました

12月10日（土）科学教室Ⅱ「日時計を作ろう」が開催されました。4組の親子が講師のていねいな説明を受け、細かい作業を行い、お日様の陰で時間の計れる日時計を作成することができました。

当日は天候にも恵まれ、12月にしては風もなく、明るい日差しの中親子で外に出て、それぞれの作品で実際に試すことができ、充実した時間を過ごすことができました。



個別活動発表会

大正琴 スミレの会

12月3日（土）午前10時より、大正琴スマレの会の個別活動発表会が行われました。新型コロナウイルスの感染者の急増が気になる中、感染対策をとりながらの発表会でしたが、19名の見学者とともに師走の慌ただしい時間をゆったりと大正琴の音色に浸ることが出来ました。

スミレの会の皆さんには、見学者の方に目からも楽しんでいただけるようにと、クリスマスを思わせる明るく楽しい帽子を身に着けて楽しませてくださいました。



「新春水墨画展」を開催します

※日 時 5年1月7日（土）・8日（日）
午前9時～午後4時
(8日は午後3時30分まで)

※場 所 形原公民館 和室

※出品者 井坂茂明 大竹早智子 大竹建男
尾崎正光 倉家京子 佐藤節子
杉本愛二 大丸澄子 田中由隆
牧原重夫 山田俊行 金田樹人
吉見紀元

※コロナ禍での開催になりますので感染予防対策（マスク）をしてのご来場をお願いします。

生きがい教室 「太田まえこ歌謡ショー」 へどうぞ

生きがい教室「太田まえこ歌謡ショー」を開催します。

○日 時 令和5年1月21日（土）
午後1時30分～
○場 所 形原公民館 大ホール

※予約はいりません。感染予防対策（マスク）をしてのご来場をお願いします。

※新型コロナウイルス感染が拡大した場合中止することがあります。

1月の行事予定

- 1日 6:00 歩こう健康づくり大会
- 7日 9:00 新春水墨画展
(8日15時30分まで)
- 13:30 親子教室（羽子板作り）中止
- 13日 13:30 館長・主事会（生命の海科学館）
- 21日 13:30 生きがい教室
(太田まえこ歌謡)

1月の休館日

- 年始休館日：1日（日）～4日（水）
- 月曜休館日：16日・23日・30日
- 祝日休館日：9日（成人の日）

ニュースポーツ交歓会

キンボールで交流します

ニュースポーツの種目は、「キンボール」。老若男女を問わず幅広く楽しめ健康促進にも効果的と言われているやさしいスポーツです。

初めての方でも簡単にプレイできますので、スポーツ推進委員のみなさんと一緒に楽しみませんか。

※日 時 5年2月19日（日）9:00～
試合開始 9:30分

※会 場 蒲郡文化広場 体育館

※参加費 無料

※参加資格 一般男子・女子
(小学校4年生以上)

※チーム編成 1チーム4名。
(何チームでも参加可)

※申 込 形原公民館（57-2706）



入門者のための パソコン教室を開きます！

パソコンが普及して、色々なことができるようになった反面、わかりにくいなあと感じてしまう人も多いようです。周囲に気軽に相談できる場所や人がいないからではないでしょうか。

今回のパソコン教室は、多くの方にパソコンを楽しんでもらうのが大きな目的です。年齢や経験など気にする必要はありません。初めてパソコンにさわる入門者、初心者どなたも大歓迎です。

興味のある方は、ちょっとのぞいてみて下さい。皆さん一人一人の要望に沿って、パソコンの活用を考えます。

連絡先：代表者 橋本孝明（58-3577）



「あじさいくるりんバス」

11月乗車人数

11月の乗車人数は合計428人でした。平均乗車人員は4.2人でした。

日に日に寒くなって、これからが冬本番です。家中と外の寒暖差で風邪など引きやすいので、体調に気をつけてお過ごしください。

また、先月号でもお伝えしましたが、形原公民館で園児たちの「あじさいくるりんバス」の塗り絵が1月22日（日）まで展示しています。あじさいくるりんバスに乗って、ぜひお出かけください。

お詫びとお知らせ

1月7日（土）に予定していました親子教室「簡単工作II羽子板作り」は講師の都合により、中止となりました。

楽しみにしていた親子さんには申し訳ありません。

今後も親子教室をお楽しみください。
形原公民館

令和4年度 蒲郡市功労者功績者表彰 (形原地区抜粋)

功労者表彰
産業振興 山本米司氏

蒲郡無線漁業組合長として、多年にわたり産業振興の発展に多大な貢献

功績者表彰
地方自治 稲吉郭哲氏

多年にわたり蒲郡市議会議員として、地方自治の発展に多大な貢献

功績者表彰
運輸交通 小林正人氏

多年にわたり愛知県交通安全協会蒲郡支部長として、交通安全の推進に多大な貢献

功績者表彰
保健衛生 平野謙氏

多年にわたり学校医として、保健衛生の推進に多大な貢献

功績者表彰
風教導 寺元幸治氏

多年にわたり青少年センター地域補導員として、青少年の健全育成に多大な貢献

